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Ata 193 – Aos quatorze dias do mês de março do ano de dois mil e dezessete 

iniciou-se mais uma plenária ordinária do Conselho Municipal de Assistência 

Social às 14:25, localizado na Casa dos Conselhos, o vice-presidente Renato 

abre a plenária justificando a ausência da presidente Claudia Cristina que está 

em uma viagem por motivos pessoais, diante desse fato o vice-presidente 

presidirá a plenária e inicia solicitando a leitura da ata nº 192 que foi lida pela 

primeira secretária Luciana que após algumas correções foi aprovada por 

unanimidade. A palavra é passada para Verediana, secretária executiva, que 

relata sobre os informes 3.1 – coloca que apenas seis instituições entregaram 

os Relatórios de Atendimento e Planos de Ação sendo elas Associação Centro 

Formação de Vidas, OASIS, Lar da Esperança,  Amor Exigente e Instituto 

Municipal Anti Drogas, Casa Lar Isabel do Nascimento e Lar Fraterno Irmã 

Dolores,  reforça que o prazo máximo é 30 de Abril e que este ano o prazo não 

será prorrogado. Prosseguindo no informe 3.2 – Ofícios para solicitação de 

substituição de conselheiros foram encaminhados para a FUNEL, CODAU e 

Secretaria de Saúde, sendo que esta última indicou a conselheira Márcia Maria 

de Carvalho, CODAU continuará Etevaldo Jorge dos Santos titular e Ana 

Dinorá Carvalho P. Costa, suplente. A Funel encaminhou a indicação, mas os 

representantes não estão na plenária. No 3.3 Ofício nº 08/CMAS que trata da 

solicitação feita na plenária anterior onde solicita a Secretaria de 

Desenvolvimento Social, informações sobre a contratação dos gestores das 

unidades da SEDS, o oficio foi encaminhado, mas ainda não teve nenhum 

retorno. A conselheira Ana Paula solicita que seja inserido esse assunto 

novamente na pauta de abril para dar o retorno aos conselheiros, conforme 

ficou estabelecido em plenária. Dando prosseguimento a Pauta, item 4  o vice 

presidente Renato coloca que  como o representante da UAI ainda não chegou, 

o assunto será retomado no final da plenária. No item 5 – Readequação do 

Plano de Trabalho da Casa da Renovação a instituição pede para retirar a 

despesa Recursos Humanos e colocar o gasto de cem por cento de Custeio 

pois como a parcela é dividida não dá pra pagar os salários, a readequação foi 

aprovada por unanimidade. No item 6 – Apresentação e Apreciação do Projeto 

do 3º Congresso Regional de Assistência Social, como não houve a reunião da 

Comissão Organizadora a secretária executiva Verediana apresentou um 

esboço do projeto com a sugestão de dois locais: Cine Teatro Vera Cruz e 

Centro de Cultura José Maria Barra e a UNOPAR que disponibilizou as salas 

para realização das oficinas. No projeto foi apresentado sugestão de tema e de 

oficinas,  valor das despesas estimado em R$ 26.200,00 ( vinte e seis mil e 

duzentos reais ). Como a Comissão não teve ciência do projeto anteriormente 

para análise, é sugerido que o projeto seja encaminhado aos membros da 

comissão, e que a mesma se reúna e o conselho convoque uma reunião 

extraordinária, outra sugestão é a aprovação com ressalva que o mesmo seja 
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encaminhado a SEDS depois da avaliação da comissão. A plenária voto por 

unanimidade que a comissão se reúna e apresente na plenária extraordinária 

na qual foi agendada para o dia 21 de Março às 14 horas, próxima terça-feira.  

Já a reunião da Comissão do 3º Congresso Regional de Assistência Social 

ficou agendada para o dia 17 de março às 14 horas. Foi também questionado 

sobre a composição da comissão edital 2017, como não houve comunicado o 

CMAS irá oficiar a SEDS. Retornando ao item 4 – Apresentação e apreciação 

da utilização do Recurso do Índice de Gestão Descentralizada para pagamento 

das despesas de manutenção da piscina da UAI – Unidade de Atenção ao 

Idoso, como o gerente da UAI não fez os orçamentos em tempo não tem como 

apresentar a proposta de gasto, a plenária resolveu que não será votado e será 

transferido para a plenária extraordinária do dia 21 de março para a devida 

deliberação. O vice presidente Renato agradece a presença de todos e encerra 

a reunião às quinze horas e vinte minutos. esta ata foi redigida por mim 

Fabiana Maria Miranda Silva – 2º Secretária do CMAS, que foi lida e aprovada 

pelos conselheiros presentes: Luciana Oliveira Ferreira, Márcia Maria de 

Carvalho, Etevaldo Jorge dos Santos Junior, Maria de Fátima Freitas Vieira, 

Fabiana Gomes Pinheiro, Maria Auxiliadora Nardi, Renato Afonso Vinhal, 

Erikca Graziela Gomes da Silva, Claudia Maria da Silva, Fabiana Maria 

Miranda Silva, Andreia Ferreira Costa Silva, Joana D’Arc de Oliveira e Ana 

Paula de Oliveira. 


